

Neues Store Design für Mitschke Sanitätshaus in Versmold

Der Mensch im Mittelpunkt, das ist nicht nur der Claim des Mitschke Sanitätshauses, sondern auch das Leitmotiv für das neue Store Design von kplus konzept. Das Versmolder Geschäft des ostwestfälischen Filialisten wurde im März 2017 neu eröffnet.

Einkaufen in wohnlichem Ambiente - Machen Sie es sich bequem!

Physische Einschränkungen schnellstmöglich und am liebsten in häuslichem Ambiente therapieren, das möchte wohl jeder von uns. So haben wir ein Ladendesign entwickelt, das den Kunden auch im Sanitätsfachhandel bereits wie zu Hause – und nicht etwa in klinischer Atmosphäre – empfängt.

Warme Farben und Materialien, gemütliche Beleuchtung und Möbel wie daheim und frische Blickfänger wie das leuchtende Grünfenster in der Sitzecke mit Innenhofcharakter schaffen die perfekten Voraussetzungen für einen entspannten Einkauf.

Inspiration für die Warenpräsentation gab die wohnliche Regalwand, die zugleich zur Schaffung unterschiedlicher Raumqualitäten beiträgt. Maßgeschreinert, mit blauen Profilleisten wie bei einem Bilderrahmen versehen, setzt sie im gesamten Store die Waren großzügig und gebührend in Szene – ebenso wie die Holzpodeste die Produkte für den wichtigen Freiverkauf. Im behaglichen Licht der Hängelampen, bequem am Holztisch und auf stoffbezogenen Hockern niedergelassen, wird das Beratungsgespräch zu den wichtigen therapeutischen Fragen gleich viel entspannter.

Alles nach Maß

Ob Orthese oder Stützstrumpf – alles muss passgenau sitzen, weshalb der zukunfts- und serviceorientierte Sanitätsfachhandel mit 3D Fuß- und Bodyscannern aufwartet. Das filigrane Handwerk reflektieren unsere eigens angefertigten Grafiken, die in Salonhängung die Wände schmücken und ein Gefühl ganz wie zuhause schaffen. Die Hightech-Ausrüstung haben wir übrigens nicht versteckt, sondern transparent in

die Gestaltung integriert, das Fußscanner-Abteil ebenso wie den Raum der 3D-Beinvermessung, der sogar LED beleuchtet und von der Straße aus sichtbar ist.

Wohlfühlen und Verkaufen – ein verbindendes Konzept das warm, inspirierend, modular und flexibel ist, dabei die Flächen maximal nutzt und einen Premium-Charakter aufweist.

Ihr Pressekontakt

kplus konzept GmbH

communication | interior | design

Susanne Weller
Head of PR
Stoffeler Straße 14
40227 Düsseldorf
Tel. +49 (0) 211 69501850
Email: weller@kplus-konzept.de
Web: www.kplus-konzept.de

Über kplus konzept:

Unverwechselbare Store Designs, multisensorische Markeninszenierungen, zukunftsweisende Erlebnisswelten für Shopping Center, spannende Kommunikationskonzepte - das sind die Themen von kplus konzept. Führende Mall Betreiber, Marken und Filialisten wie ECE, Unibail-Rodamco, Decathlon, Tayler oder die Santander-Bank gehören zu den Kunden des 2005 in Düsseldorf gegründeten Unternehmens, geführt von Innenarchitektin Bettina Kratz und Kommunikationsdesigner und Photographen Markus Kratz. 20 Mitarbeiter zählt das Team aus Innenarchitekten, Kommunikations-, 3D-, Game-, Web- und Produktdesignern, Photographen und Textern. Beste Voraussetzung für das komplette Markenerlebnis aus einer Hand.

Über Mitschke Sanitätshaus

Die Mitschke Sanitätshaus GmbH mit Sitz in Gütersloh ist seit über 30 Jahren erfolgreich als Dienstleister im Gesundheitswesen in den Bereichen Orthopädietechnik, Rehathechnik, Homecare und Sanitätsfachhandel tätig. Das Unternehmen versorgt Patienten aller Altersgruppen von Kindern bis zu älteren

Menschen im Krankheitsfalle mit medizinischen Hilfsmitteln. Das mittelständische Unternehmen mit über 150 Mitarbeitern zählt mit fünf Filialen zu den führenden Sanitätshäusern in Ostwestfalen.

Adresse/Fläche:

Mitschke Sanitätshaus Ravensberger Str. 12, 33775 Versmold / 130 qm

Fotos:

kratz photographie, Pinienstraße 2, 40233 Düsseldorf

Wir freuen uns über eine Veröffentlichung und ein Belegexemplar.

Die Nennung des Bildnachweises „kratz photographie“ ist für die honorarfreie Veröffentlichung aller Fotos bindend!